



Comunicado Núm. 247/2023

## ES TOLUCA UN GOBIERNO MODERNO VINCULADO A LA GENTE CON TRABAJO PIE A TIERRA

- *Firman Convenio de Colaboración Ayuntamiento de Toluca y COBUPEM*
- *Continuará la búsqueda en los domicilios de personas desaparecidas o no localizadas*

**Toluca, Estado de México, 30 de marzo de 2023.-** El trabajo que hoy hace Toluca en materia de desapariciones y alerta de género no se cimienta sobre letra muerta, por el contrario, se adapta a la visión de un gobierno moderno vinculado a la gente y que acompaña su vida cotidiana a través de labores Pie a Tierra para conocer sus problemas y ser empáticos, para tomar medidas y construir políticas públicas reales, coincidieron el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, y su esposa la Presidenta Honoraria del Sistema Municipal DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez Rico.

Así quedó establecido durante la Firma del Convenio de Colaboración entre el Ayuntamiento de Toluca y la Comisión de Búsqueda de Personas del Estado de México (COBUPEM), documento con el que se refrenda el compromiso entre autoridades estatales y municipales de reforzar los vínculos de coordinación con la Célula de Búsqueda de la capital, lo que permite actuar de manera inmediata en estos casos, así como crear políticas públicas para prevenir este delito.

Al dar la bienvenida al Salón de Cabildos “Felipe Chávez Becerril”, la Dra. Viridiana Rodríguez destacó la conjunción de esfuerzos para atender la desaparición de personas en la capital del estado y agradeció a la COBUPEM por permitirles colaborar con ellos a través del Sistema Integral de Atención a la Violencia de Género, con el fin de ejecutar y dar seguimiento a las acciones para transversalizar la perspectiva de género y fortalecer la búsqueda de personas no localizadas y desaparecidas.

Refrendó su total solidaridad y la del primer edil con las víctimas, familiares y organizaciones que las acompañan, por lo que destacó que con la firma del convenio se ve plasmado el compromiso de seguir trabajando por todas y para todas, para así lograr una vida libre de violencia.

Una vez firmado el documento, Martínez Carbajal enfatizó que la acción de búsqueda en los domicilios de personas reportadas como desaparecidas o no localizadas se realiza este año “con un esfuerzo operativo Pie a Tierra y casa por casa, logramos la ubicación y reintegración de las personas”, ya que en ocasiones la persona regresa a su hogar y no lo informan a la autoridad competente, explicó.

También recordó que uno de los compromisos hechos fue lograr que todo el estado de fuerza de la Dirección General de Seguridad y Protección se convierta en policía de género, y para ello se está trabajando de manera integral con el Modelo de Atención Integral a la



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Violencia de Género que dirige la Presidenta Honoraria del DIF, además de capacitaciones en la materia.

Concluyó su mensaje al mencionar que el convenio formaliza el apoyo y disposición de la autoridad municipal a colaborar en la búsqueda y localización efectiva de personas, que se traduce en un paso más en la construcción de una ciudad que está comprometida con crear niñas y niños felices, generando ambientes armónicos en hogares integrados, con mujeres amadas y respetadas, esa es la convicción: construir a partir del orden, la paz y la seguridad una Toluca Llena de Vida.

Por su parte, la titular de la Comisión, María Sol Berenice Salgado Ambros, destacó que la Célula de Búsqueda de Toluca es ejemplo no sólo local sino internacional, porque la capital demuestra con hechos que sí se pueden hacer las cosas cuando hay voluntad y vocación de servicio y dijo: “Presidente, agradecemos desde la Comisión de Búsqueda que su municipio sea ejemplo y parteaguas de que la búsqueda es una de las prioridades de seguridad que tenemos en todo gobierno”